
ALA. Il Comune di Ala vuole dire 
la sua sulla pianificazione delle 
discariche inerti, sulla quale la 
Provincia è al lavoro. Il perché è 
facile da capire, dato che c'è an-
cora da sciogliere il nodo sul pro-
getto della discarica di Pilcante, 
che vede la comunità alense for-
temente contraria. Per questo il 
gruppo di lavoro su questo pro-
getto ha proseguito a riunirsi e 
discutere,  nonostante  l'emer-
genza Covid-19. Il gruppo di la-
voro era  stato  costituito  dalla  
giunta comunale lo scorso di-
cembre, e pochi  giorni  fa si  è  
nuovamente riunito, questa vol-
ta in modalità telematica.

Tutela della salute

Composto  dal  sindaco  Soini,  
dall'assessore Gatti, da una rap-
presentante del comitato No Di-
scarica di Pilcante, da tecnici co-
munali, consulenti e rappresen-
tanti della commissione ambien-
te, ha l'obiettivo di trovare una 
soluzione sul tanto discusso pro-
getto proposto dai privati e con-
testato dal Comune e dai cittadi-
ni. Questo è per ora in stand by, 
dato che la Provincia a fine 2019 
ha deciso di rivedere la pianifica-
zione delle discariche di rifiuti 
inerti di grandi dimensioni (su-
periori a 300 mila metri cubi) in 
Trentino, sospendendo così tut-
te le procedure. Questa revisio-
ne, seppure rallentata per l'e-
mergenza sanitaria, dovrà con-
cludersi entro la fine del 2020, 
pertanto il sindaco Claudio Soini 
ha già contattato l'assessore pro-
vinciale e vicepresidente Mario 
Tonina.  C'è  molta  attenzione  
sull'esito di questo percorso, di 

fronte alla contrarietà della po-
polazione e alla fortissima preoc-
cupazione di tutta l'amministra-
zione rispetto al progetto pre-
sentato per l’area di cava Mana-
ra a Pilcante. La tutela della salu-
te e dell'ambiente sono priorita-
ri, e l'amministrazione di Ala ha 
deciso di non interrompere il la-
voro sul progetto della discari-
ca, proseguito anche nelle setti-
mane di  emergenza Covid-19.  
Durante la riunione del gruppo 
di lavoro il sindaco ha dato alcu-
ni ragguagli circa il procedimen-
to in corso. Ci sono poi stati gli 
interventi dei tecnici, con ap-

profondimenti sia in ambito sa-
nitario che in quello ambientale.

 

Si è discusso sul bacino d'utenza

 

del progetto di discarica, c'è sta-
to l'intervento del dottor Rober-
to  Cappelletti,  rappresentante

 

della sezione di Trento dei medi-
ci per l'ambiente, presenza ri-
chiesta nella precedente riunio-
ne del gruppo di lavoro. È emer-
sa in particolare la necessità di

 

promuovere un confronto tra il

 

Comune di Ala e la Provincia du-
rante l’attuale fase di aggiorna-
mento della pianificazione delle 
discariche, in modo da poter la-
vorare in parallelo. 

 

 
 
 
 

Ala è contraria alla discarica 
e il sindaco chiama la Provincia
Il dibattito sulla cava Pilcante. Il no della popolazione e la fortissima preoccupazione di tutta
l'amministrazione. Soini: «Sulla pianificazione degli impianti per inerti vogliamo dire la nostra»

• La cava Manara a Pilcante al centro delle contestazioni 

• Il sindaco Claudio Soini 
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